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Stellungnahme der Verwaltung

3. Sitzung des Bezirksausschusses Kückhoven

Sitzungstermin: Montag, 07.12.2015
Sitzungsbeginn: 20:00 Uhr
Sitzungsende: 20:25 Uhr
Ort, Raum: Schießsporthalle, Im Bonental, 41812 Erkelenz

A B W I C K L U N G   D E R   T A G E S O R D N U N G:

Öffentlicher Teil

zu 1 Begrüßung durch den Vorsitzenden
Ausschussvorsitzender Simon begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder, die 
Presse und die Mitarbeiterin der Verwaltung zur 3. Sitzung des Bezirksausschusses 
Kückhoven.

zu 2 Bericht des Vorsitzenden
Ausschussvorsitzender Simon teilt mit, dass die eingereichte Mängelliste des Be-
zirksausschusses Kückhoven bzw. die gefassten Beschlüsse größtenteils umgesetzt 
worden seien und berichtet.

Verkehrssituation auf der Straße „In der Mosel“
Ausschussvorsitzender Simon teilt mit, dass das Verkehrsaufkommen auf der Straße 
„In der Mosel“ dokumentiert worden sei. 

Ermittlung der Kosten für die Renovierung des Sportplatzes (Rasenplatz) in 
Kückhoven
Ausschussvorsitzender Simon erklärt, dass der Rasenplatz begutachtet worden sei. 
Verschiedene Fachfirmen seien zur Angebotsabgabe aufgefordert worden. 

Ballfangzaun am Rasensportplatz
Eine Reparatur des Ballfangzaunes am Rasensportplatz sei noch nicht erfolgt. Er 
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werde mit dem Amtsleiter des Amtes für Bildung und Sport, Herrn Mützke, in dieser 
Angelegenheit Kontakt aufnehmen.

Aufstellung einer Lampe auf dem Parkplatz an der Schule bzw. Sportplatz
Ausschussvorsitzender Simon teilt mit, dass die beantragte Laterne installiert werden 
soll.

Schutzboden für die Mehrzweckhalle Kückhoven
Ausschussvorsitzender Simon erklärt, dass ein Filzboden als Schutzboden für die 
Mehrzweckhalle Kückhoven angeschafftt worden sei. Dieser sei bei Veranstaltungen 
etc. nicht sehr zweckmäßig. 

Notausgangstür Mehrzweckhalle Kückhoven
Ausschussvorsitzender Simon teilt mit, dass die Notausgangstüre zwischenzeitlich 
durch das Baufsichts- und Hochbauamt repariert worden sei.

Sitzung Kindergartenrat
Ausschussvorsitzender Simon erklärt, dass die Mitarbeiterinnen des städt. Kindergar-
tens Kückhoven angeregt hätten, dass die vorhandene Metallrutsche entfernt werden 
könne. Nach Rücksprache mit Herrn Wilmer, Mitarbeiter des Amtes für Kinder, Ju-
gend, Familie und Soziales, habe dieser entschieden, dass die Metallrutsche auf 
dem Spielplatz Klüschgarten zur Aufwertung installiert werde.

zu 3 Stellungnahme der Verwaltung zur Niederschrift über die 2. Sitzung am 
04.05.2015

Die Stellungnahme der Verwaltung zur Niederschrift über die 2. Sitzung am 
04.05.2015 nehmen die Ausschussmitglieder zur Kenntnis.

zu 4 Antrag CDU - Ortsverband Kückhoven - vom 19.11.2015: Flächennut-
zungsplanänderung "Thingstraße"

Ausschussvorsitzender Simon verteilt an die Ausschussmitglieder einen Planentwurf 
eines Seniorenparkes in Kückhoven zur Ansicht.  Er sei vom Eigentümer des Grund-
stückes in dieser Angelegenheit angesprochen worden. Man beabsichtige, acht se-
niorengerechte Doppelhäuser mit einer Wohnfläche von 80 qm bis 90 qm für ältere 
Mitbürgerinnen und Mitbürger zu errichten. Der Flächennutzungsplan aus den 60iger 
Jahren lasse nur eine landwirtschaftliche Nutzung zu, so dass der Flächennutzungs-
plan zur Bebauung eines Seniorenparkes geändert werden müsse.  

Beschluss (als Empfehlung an die Verwaltung):
„Der Bezirksausschuss Kückhoven stimmt den planungsrechtlichen Voraussetzun-
gen zur Flächennutzungsplanänderung zu.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig
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zu 5 Beschluss über die Weiterverwendung des Spielplatzes "Im Bonental"
Ausschussvorsitzender Simon erklärt, dass der Spielplatz „Im Bonental“ wenig ge-
nutzt werde. Die vorhandenen Spielgeräte sollten zur Aufwertung des Spielplatzes 
Klüschgarten Verwendung finden.

Stv. Ausschussvorsitzender Spalink schlägt vor, den Spielplatz „Im Bonental“ aufzu-
werten.

Beschluss (als Empfehlung an die Verwaltung):
„Der Bezirksausschuss Kückhoven bittet die Verwaltung, eine Begehung des Spiel-
platzes „Im Bonental“ mit Mitarbeiterinnen bzw. Mitarbeitern des Amtes für Kinder, 
Jugend, Familie und Soziales sowie den Ausschussmitgliedern des Bezirksaus-
schusses Kückhoven vorzunehmen. Eine entsprechende Aufwertung des Spielplat-
zes „Im Bonental“ soll erfolgen.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig

Stellungnahme der Verwaltung:
In Kückhoven werden 2 Spielplätze vorgehalten, und zwar die Spielplätze „Im 
Bonental“ und „Im Klüschgarten“. Der Spielplatz „Im Bonental“ verfügt mit 2 
Wipptieren und einem Sandbagger nur über einen geringen Spielwert  und wird 
in Folge nur wenig  genutzt. Der Spielplatz „Im Klüschgarten“ hat ein umfang-
reiches Spielangebot, was auch rege genutzt wird.

Die Verwaltung schlägt vor, den Spielplatz „Im Bonental“ aufzugeben und den 
Spielplatz „Im Klüschgarten“ durch eine Spielkombination, bestehend aus 
Spielturm, Balancierbalken, Netzaufstieg und einer Rutsche weiter aufzuwer-
ten.

Die Anzahl der Kinder im Ort erfordert es nicht unbedingt, dass 2 Spielplätze 
vorgehalten werden. Auch ist der Spielplatz „Im Klüschgarten“ von jeder Stelle 
des Ortes aus fußläufig in einer zumutbaren Entfernung gut zu erreichen.

zu 6 Diskussion zur Leitentscheidung zum Braunkohletagebau
Stv. Ausschussvorsitzender Spalink berichtet zur Leitentscheidung zum Braunkohle-
tagebau.

Ausschussvorsitzender Simon schlägt eine Fackelstafette im Frühjahr 2016 vor.

Beschluss (als Empfehlung an die Verwaltung):
„Der Bezirksausschuss Kückhoven unterstützt die Stellungnahme der Stadt Erkelenz 
zum Entwurf der Leitentscheidung.“

Abstimmungsergebnis: einstimmig
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